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Тексты Судебных уставов 1864 г. позволили осуществить коренные преобразования в организации ведения 
судебной статистики. Система статистической отчетности приобрела регулярные, унифицированные формы. 
Механизмы осуществляемой сводки и группировки данных о судебной деятельности, реализуемые в практической 
деятельности Министерства юстиции и чинов судебного ведомства на местах, были направлены на формирование 
объективных количественных характеристик реформируемого судопроизводства.
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The texts of the Judicial Statutes of 1864 allowed a fundamental transformation in the organization of conducting of 
judicial statistics. The system of statistical reporting has become a regular, uniform shape. Mechanisms for ongoing summaries 
and grouping of data on judicial activities that are implemented in practical activities of the Ministry of justice and judiciary 
officials on the ground were directed to the formation of objective quantitative characteristics of the reformed proceedings.
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